
	  
	  
Rapport	  du	  Président	  de	  la	  SRT	  Berne	  
	  
2007	  

Au	  cours	  de	  l’année	  2007,	  le	  Comité	  de	  la	  SRT-‐BE	  a	  déployé	  une	  activité	  régulière	  et	  fructueuse.	  Il	  s’est	  réuni	  
huit	   fois	   et	   comme	   les	   années	   précédentes,	   ses	   séances	   ont	   eu	   lieu	   à	   chaque	   fois	   une	   semaine	   avant	   les	  
réunions	   du	   Conseil	   des	   programmes	   de	   la	   Radio-‐Télévision	   Suisse	   Romande	   RTSR.	   Les	   ordres	   du	   jour	   ont	  
toujours	   accordé	   la	   priorité	   à	   l’évaluation	   et	   à	   la	   critique	   constructives	   des	   émissions	   de	   la	   radio	   et	   de	   la	  
télévision.	  	  

Lors	  de	   l’assemblée	  générale	  qui	  s’est	  tenue	  en	  mai,	   les	  membres	  présents	  ont	  été	   informés	  de	  manière	  fort	  
intéressante	  et	  très	  technique	  par	  Mme	  Manon	  Romerio,	  directrice	  de	  la	  communication	  à	  la	  Télévision	  Suisse	  
Romande	  et	  M.	  Jean-‐François	  Sauty	  du	  passage	  de	  la	  télévision	  analogique	  à	  la	  télévision	  numérique	  terrestre	  
(TNT).	  

En	  novembre,	  le	  Comité	  a	  adressé	  une	  lettre	  à	  MM.	  Tschopp	  et	  Marchand,	  dans	  laquelle	  il	  constate	  que	  «que	  
les	  médias	  romands	  de	  service	  public	  continuent	  d’omettre	  régulièrement	  la	  population	  romande	  du	  canton	  de	  
Berne,	  le	  Jura	  bernois	  et	  Bienne,	  région	  pourtant	  extrêmement	  riche	  –	  comme	  les	  autres	  –	  en	  événements	  de	  
toutes	  sortes,	  tant	  culturels	  qu’économiques,	  politiques	  ou	  sociétaux.»	  Il	  a	  également	  fait	  remarquer	  que	  «	  les	  
négligences	  encore	  observées	  sont	  en	  contradiction	  flagrante	  avec	  la	  législation	  suisse,	  la	  concession	  SSR	  et	  les	  
règles	  appliquées	  par	  cette	  dernière.	  »	  

En	   décembre,	   le	   Comité	   a	   eu	   la	   grande	   satisfaction	   d’accueillir	   le	   nouveau	   président	   du	   Conseil	  
d’administration	  de	  la	  RTSR,	  M.	  Jean-‐François	  Roth:	  un	  échange	  fructueux	  qui	  a	  permis	  à	  tous	  les	  participants	  
de	  s’exprimer	  sur	  leurs	  satisfactions	  et	  leurs	  préoccupations	  relatives	  aux	  médias	  romands	  de	  service	  public.	  
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